



# びすてむ通信

VOL.95  
2012年7月号



## ついてない日

長い事生きていると、「ついてない日」が必ずあります。先日、久しぶりにその日が来ました。朝から嫌な予感はしていました。朝一番のアポに多少の時間の余裕を持って会社を出たのですが、渋滞+赤信号の嵐!「やばい、間に合わないかも…」そんな不安が頭をよぎります。結局、ギリギリにお客様の所へ着く事ができましたが、事務所の雰囲気少しおかしい…。どうやら社長様の機嫌が、少し悪い様子です。そんな中、商談を進めていると、「見積りが高い。提案書もいまいちだ。もう一度やり直してくれ!」との一言。ガン…。トボトボとお客様の所を出ました。次のお客様の所へ納品に行くために、昨日発注した商品を取りに会社に戻ると、商品が届いていません。「うそ、通常翌日に届くはずなのに、どうして?」っと思い、メーカーさんに聞いてみると、在庫がなく

て、遠い県の倉庫から商品を出したので、翌日には届かない…だそうです。ガン、ガン! 今日絶対いる商品なのにどうしよう…。頭をフル回転させ、色々なお店に電話して、やっと商品を探し出して納品しました。ふ～やっとな息つけるかな…っと思っていたら、豊田のお客様から至急来て欲しいとの連絡が入りました。向かっている途中に、今度は刈谷のお客様からも至急来て欲しいとの連絡が…。あわわ…どうしよう…。急いで豊田に向かっていると今度は工事+赤信号! ムキーッ! 時間がない時に限って、どうしてこんなに車が進まないの! イライラしながらも豊田のお客様に到着。最短で作業を済まし、今度は刈谷へ向かってGO! なんとか両方片付いたので、コンビニで自分へのご褒美を買おう! と寄りました。そうです、私はいつも機嫌が悪い時や疲れている時には



コーラを飲んで、気分転換をしています。今日も色々あったけど、コーラを飲んで気分転換! なんて思って、蓋をあけたら「プシュー!!」という音と共に大量に噴出してきました。しかも運転中だったため拭く事もできません。残されたのは、ビチャビチャになった服と半分になってしまったコーラだけでした…。こんな事ってある??と憤りながら会社に帰り、ヘトヘトになりながら家に帰りました。でも、最後には良い事がありました。私の大好物コールスローがボールいっぱいに作ってありました。モリモリ食べて元気復活! 最後にこれだけ美味しいコールスローが食べられたんだから、今日は良い一日だっと思う事にしました。良い事も悪い事も自分の感じ方次第なんだな～って感じた1日でした。

## みんなのひとり言

先日鈴木さんが100円均一で太陽電池で充電できるLEDライトを買ってきました。「これ良いでしょ～」っと自慢げに見せると宮崎君も「あ、それ僕も持ってますよ」っと取り出しました。すると、両者には大きな違いが…。なんと鈴木さんのLED電球は2つ、宮崎君のは3つでした。当然、3つの電球が付いている宮崎君の方が明るく光っていました。それを見た鈴木さんは愕然としていました。せっかく良い買い物をしたと思ったのに…っとうつを落としていました。100円戦争恐るべし…。

## 今月の格言!

決してうつむいてはいけ  
いけない  
(ヘレンケラー)

目も見えず、耳も聞こえず、  
話す事さえもできなかった  
人に、こう言われると  
重みがあります。あきらめずに  
上を向いて生きましょう!



## 喜んでいただけました!のコーナー!

先日、会社の近くを走っていたら、外国の女性が重そうな鞆を持って歩いていました。近くに外国人の為の日本語学校があるので、外国の方は見慣れているのですが、大きな鞆を持って歩いている姿は初めて見ました。その日は気温も30℃を超えており、女性も汗まみれになっていました。見かねて声をかけました。「駅までですか? 乗っていきますか?」そう声をかけると、最初は不審がって

いたのですが、疲れと暑さもあって、「センキュー」と、乗っていく事になりました。車に乗るとすぐに、女性から「マイネーム イズ バーディ」(私の名前はバーディです)と声をかけてくれました。英語が大の苦手な私は「バービー?」と聞くと「ノー。バーディ」と訂正をされちゃいました。その後も「日本に来てどれぐらい経つのか?」とか「どこから来たのか?」というような中学生でも簡単にしゃべれ

そうな英語を必死になって聞いていました。やっとしゃべれるようになったかな…って思ったら、もう駅に着いちゃいました。もう少しお話ししたかったな～。でも、自分の国に戻った時に「日本人はみんな優しくったよ!」なんて話してくれたらうれしいな～なんて妄想しながら見送りました。また日本に来てね!